

Lettre du subdélégué de La Charité, Grasset, à l'Intendant, 18 août 1786.

Bien que les paroisses de Baugy, La Faye, Saligny, Villabon, Couy et autres ne soient point de mon arrondissement, j'aurais à me reprocher si je vous laissais ignorer qu'elles sont victimes à tous égards et de l'ignorance la plus incroyable et de la cupidité de ce mauvais chirurgienⁱ. Il demeure à Baugy d'où il n'est jamais sorti, successeur d'un père ivrogne et sans connaissance, sachant à peine lire, confondant les veines avec les artères, les muscles avec les nerfs, la rate avec le foie, etc.. Non seulement il emploie les remèdes qu'il ne connaît point sans réflexion, mais de plus il constitue en frais injustes et exorbitants les malades qui, par un pressant besoin et une confiance déplacée, ont recours à lui.

(Arch. du Cher ; C. 131)

ⁱ Soucier